

„Holz ist mehr als nur Material“

„HolzKultur“ ist Teil Hittisauer Lebenskultur

HITTISAU. Holz in seiner großen Vielfalt an Erscheinungsformen steht im Mittelpunkt des Projekts „HolzKultur“. Vergangenen Sonntag wurden im Ritter-von-Bergmann-Saal die Ergebnisse der Arbeit präsentiert. „HolzKultur ist kein lautes Eventprojekt, sondern eine Einladung an alle, Wissen zu sammeln und zu ergänzen, Eindrücke wirken zu lassen, die Sinne zu schärfen, Holz zu erleben“, fasst **Markus Faißt**, der Vorsitzende des Ausschusses für Nachhaltigkeit und Umwelt, das Projektziel zusammen. In einer großen Schule des Sehens sind Besucher

eingeladen auf dem Weg durch Hittisau Holz in freier Natur und vielfältigen Erscheinungs- und Anwendungsformen zu erleben. Für den Architekten **DI Florian Aicher** gibt es in Hittisau kaum etwas, was nicht aus Holz gemacht wäre: „Holz ist mehr als Material, HolzKultur ist ein lebendiges Ganzes.“ Unter den zahlreichen Besuchern konnte Bürgermeister **Konrad Schwarz** u. a. LR **Erich Schwärzler**, LAbg. **Josef Moosbrugger**, Vize-Bgm. **Josef Maurer**, Bgm. **Herbert Dorn**, **DI Walter Vögel**, **Franz Rüf**, **Annette Moosbrugger** und Direktor **Urban Weigel** begrüßen. Ein besonde-



Die Holzkleider von **Stefanie Köss** und **Bianca Muxel** beeindruckten auch **Bgm. Konrad Schwarz** (r.) und **Markus Faißt**.

(Foto: MO)

rer Dank galt dem engagierten Projekt-Ausschuss mit **Markus Faißt**, **Paul Bechter**, **Marlies Nennung**, **DI Markus Schwärzler** und **Elisabeth Stöckler** sowie Projektbegleiterin **DI Marianne**

Moosbrugger und **Harald Schwarz**. Ein gelungenes Begleitbuch, das Streicherensemble „Sägewerk“ und „Strukturbilder“ der Hauptschule Hittisau rundeten die gelungene Präsentation ab. (MO)